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9 ноября 2016 года

Праздник начался с истори-
ческой реконструкции собы-
тий 1612 года, когда войско 

народного ополчения под предводи-
тельством Кузьмы Минина и Дми-
трия Пожарского освободило Москву 
от польских захватчиков. Затем со 
словами поздравления к собравшим-
ся обратились губернатор Борис Ду-
бровский и председатель Законода-
тельного Собрания Владимир Мякуш, 
а также митрополит Челябинский 
и Златоустовский Никодим и пред-
седатель Регионального духовного 
управления мусульман Челябинской 
и Курганской областей Ринат Раев.

– Единение – чрезвычайно акту-
альная идея и для нашего време-
ни. Общие цели всегда сплачивали 
россиян, помогали выжить в самые 
сложные времена. Пусть этот празд-
ник напомнит нам о том, что ника-
кие трудности и невзгоды не смогут 

разобщить наш народ и сломить его 
дух. А все вместе мы сможем спра-
виться с любой бедой. Так приятно, 
что у этого молодого праздника уже 
сложились свои традиции, приятно 
видеть среди участников празднич-
ных мероприятий семьи с детьми. 
Это есть единение, – отметил Вла-
димир Мякуш.

Завершились праздничные меро-
приятия состязанием силачей – Куб-
ком дружбы народов. Это соревно-
вание уже стало традиционным. Его 
провел многократный обладатель 
титула «Самый сильный человек 
России», рекордсмен Книги Гиннесса, 
стронгмен Эльбрус Нигматуллин.

День нароДного еДинства

влаДимир мякуш: «День нароДного еДинства связывает 
нации и разные поколения нашей страны в еДиное целое».

Депутаты ЗаконоДательного 
Собрания фракции «еДиная 
роССия» приняли учаСтие  
в митинге-концерте, 
поСвященном Дню 
нароДного еДинСтва. 
влаДимир мякуш, юрий 
карликанов, алекСанДр 
Журавлев, конСтантин 
Захаров, влаДимир горнов, 
марина поДДубная, михаил 
виДгоф и алекСанДр 
мотовилов вмеСте С 
челябинцами 
отпраЗДновали Этот, беЗ 
Сомнения, великий 
праЗДник. митинг на кировке 
Собрал почти три тыСячи 
гороЖан и гоСтей иЗ гороДов 
облаСти.

Более 130 
национальностей  

на сегодняшний день проживает в Челябинской 
области.

155 национальных 
культурных центров 

действуют в регионе.

Среди наиболее крупных и значимых националь-
ных праздников и мероприятий, которые прохо-
дят на Южном Урале, можно отметить Сабантуй, 
Навруз, Масленицу, Туган Жер. Большой популяр-
ностью среди жителей региона и гостей 
Челябинской области пользуются Дни славянской 
письменности, фестиваль культур «Соцветие 
дружное Урала», фестиваль «Дружба», 
Расулевские чтения, конференция «Аспекты наци-
ональной безопасности», молодежный форум 
«Диалог культур», Съезд народов Южного Урала.

куБок ДружБы нароДов
4 ноября в челябинСке прошли 
любительСкие Соревнования 
по Силовому ЭкСтриму  – кубок 
ДруЖбы нароДов. иДея 
провеДения кубка ДруЖбы 
нароДов принаДлеЖит 
многократному облаДателю 
титула «Самый Сильный 
человек роССии», рекорДСмену 
книги гиннеССа ЭльбруСу 
нигматуллину и нашла 
поДДерЖку у преДСеДателя 
ЗаконоДательного Собрания 
облаСти влаДимира мякуша.
в борьбе За побеДу атлеты 
толкали береЗовые гантели, 
поДнимали мешок С опилками 
веСом 120 кг и выполняли Жим 
С «оСью аполлона». Продолжение на стр. 2
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новости комитетов

Продолжение.  Начало на стр. 1

преДСеДатель ЗаконоДательного Собрания влаДимир 
мякуш и Депутаты юрий карликанов, алекСанДр Журавлев, 
влаДимир горнов (фракция «еДиная роССия») приняли 
учаСтие в общегороДСком креСтном хоДе, приуроченном  
к праЗДнику каЗанСкой иконы боЖией матери.
4 ноября, поСле торЖеСтвенного богоСлуЖения в Свято-
СимеоновСком кафеДральном Соборе челябинСка, которое 
Совершил митрополит челябинСкий и ЗлатоуСтовСкий 
никоДим, иЗ Собора вышел многочиСленный креСтный хоД. 
он проСлеДовал по СверДловСкому проСпекту До алого 
поля. креСтный хоД СопровоЖДала каЗанСкая икона 
боЖией матери. ЗавершилСя креСтный хоД праЗДничным 
молебном на площаДи переД храмом благоверного княЗя 
алекСанДра невСкого.
напомним, праЗДник День нароДного еДинСтва уСтановлен 
в чеСть ваЖного События в иСтории роССии – 
оСвобоЖДения моСквы от польСких интервентов в 1612 гоДу 
и приурочен ко Дню каЗанСкой иконы боЖией матери.

11 участников чемпионата померились си-
лами в четырех упражнениях. В первом 
из них – «Русская гантель» – стронгме-

ны одной рукой толкали изготовленный из березы 
снаряд весом 50 килограммов.

Затем спортсмены через систему блоков под-
нимали 120-килограммовый мешок на высоту 4,5 
метра. Сильнейший из участников успел сделать 
шесть повторений за минуту.

Следующим упражнением стал жим «оси Апол-
лона» на наклонной скамье. «Снаряд очень похож 
на штангу, но это не штанга, это очень неудобный, 
большого диаметра гриф. Вместо классических бли-
нов у нас березовые. Все вместе весит 120 кило-
граммов», – отметил организатор соревнований 
Эльбрус Нигматуллин.

Финальным испытанием для силачей стала 
«Прогулка фермера»: с двумя гантелями (по 70 кг 
каждая) необходимо было пробежать дистанцию 
в 40 метров. Преодолеть весь путь удалось лишь 
одному стронгмену.

«90% наших спортсменов впервые принимают 
участие в чемпионате по силовому экстриму. Это 
возможность для молодых и одаренных ребят пока-
зать себя. Победитель сегодняшнего турнира сила-
чей, по сути, получает путевку в профессиональные 
стронгмены», – поделился Эльбрус Нигматуллин.

День нароДного еДинства отметили куБком ДружБы

праЗДник началСя С иСторичеСкой реконСтрукции Событий 1612 гоДа, когДа 
войСко нароДного ополчения поД преДвоДительСтвом куЗьмы минина и 
Дмитрия поЖарСкого оСвобоДило моСкву от польСких Захватчиков. 
краСочное коСтюмированное преДСтавление вмеСте С гороЖанами 
поСмотрели руковоДители облаСти, преДСтавители ДуховенСтва раЗных 
конфеССий и лиДеры общеСтвенных органиЗаций и культурных центров.
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-Челябинская  область – это территория 
добрососедских межнациональных 
отношений, где в мире и понимании, 

сохраняя уважительное отношение к культуре, 
языку и обычаям, проживают более 130 нацио-
нальностей, – прокомментировал председатель 
Законодательного Собрания Владимир Мякуш. – 
И, согласитесь, дружно живут. У каждого народа 
есть свои традиции и свои праздники, которые 
у нас здесь, на Южном Урале, уже давно пере-
шагнули границы лишь одной национальности. 
Это и Сабантуй, и Навруз, и Дни славянской 
письменности и культуры, фестиваль казахско-
го народного творчества «Туган Жер». Все эти 
мероприятия способствуют укреплению дружбы 
и согласия, сохранению истории, традиций и 
родного языка. Сегодня диалог культур особен-
но важен, поэтому встреча, проходящая в канун 
Дня народного единства, является подтвержде-
нием того, что в Челябинской области есть все 
условия для его осуществления.

На праздничный прием в Законодательное 
Собрание приехало более ста человек – предста-
вители разных национальностей из всех райо-

нов Челябинской области в ярких национальных 
костюмах. Десятерых лучших представителей 
наградили благодарственными письмами За-
конодательного Собрания. На импровизирован-
ной сцене звучали национальные песни. Елена 
Недавняя станцевала узбекский танец, а студент 
из Ирана Соруш Дабери сыграл на народном 
инструменте – сантуре. Финалистка «Марафона 
талантов» Айша Кинжибулатова исполнила пес-
ню на казахском языке.

Среди награжденных благодарственным 
письмом – директор Цвиллингской централи-
зованной клубной системы Чесменского райо-
на Гульсара Тургунова. Она рассказала о своей 
работе: 

– Наш поселок многонациональный – в нем 
проживают представители 15 национально-
стей. И все мы дружим, проводим концерты, 
вместе отмечаем национальные праздники. 
Я приехала в Чесменский район из Казахстана 
и с удовольствием обучаю взрослых и детей 
древнейшему ремеслу тюркских народов – 
кошмавалянию.

преДСеДатель ЗаконоДательного 
Собрания влаДимир мякуш и 
Депутаты облаСтного парламента 
алекСанДр Журавлев, марина 
поДДубная и михаил виДгоф 
(фракция «еДиная роССия») приняли 
учаСтие в торЖеСтвенном 
мероприятии, поСвященном Дню 
нароДного еДинСтва. на праЗДник 
были приглашены митрополит 
челябинСкий и ЗлатоуСтовСкий 
никоДим, преДСеДатель 
регионального Духовного 
управления муСульман челябинСкой 
и курганСкой облаСтей ринат раев, 
преДСтавители национальных 
культурных центров челябинСкой 
облаСти. 

«территория ДоБросерДечных отношений»

Юлия Лапидус, директор областного Дома дружбы народов:

Владимир Дырин, руководитель 
литобъединения «Красный Яр» в 
Агаповском районе:

Впечатления от праздника самые положительные! Пре-
красный концерт. И сам город в праздничный день тоже 
был очень красивым. Очень добрые, приветливые люди: 

и встречали, и провожали нас с большим гостеприимством. На 
это обратил внимание не только я. Дело в том, что я инвалид 
второй группы и путешествовать в одиночку не могу, поэтому 
со мной были сопровождающие. Они тоже потом говорили, 
что все очень понравилось, было приятно и интересно. 

Связь с культурой и традициями для меня не ограничи-
вается работой в литературном объединении. Я много лет 
занимаюсь творчеством, постоянно участвую в поэтическом 
фестивале «Уральская лира», в последний раз занял первое 
место в одном из направлений. 15 раз я участвовал в 
Бажовском фестивале... Очень горжусь, что моя работа 
была замечена.

Такие мероприятия на самом деле очень важны для нас, ведь 
общественники проводят свою работу совершенно безвоз-
мездно, как говорится, по велению души. Поэтому особенно 

приятно, когда их деятельность привлекает внимание государствен-
ных структур, это подтверждает необходимость и значимость подоб-
ного рода деятельности и очень стимулирует наших людей. 

В то же время становится не только одобрением, но и реальной 
поддержкой. Зачастую общественники в силу своего положения 
остаются один на один со своими проблемами, с которыми не всегда 
могут справиться на своем уровне. А благодаря вниманию и оценке 
областных структур власти на местах начинают иначе относиться к 
тем же просьбам, проблемам общественников, принимать большее 
участие в работе общественных организаций.

Ну и конечно, такое событие несет большой эмоциональный заряд 
позитива. Люди приезжали не одни – целыми группами. Из Чесмен-

ского района делегацию возглавил глава поселения, а из Аргаяшского 
прибыла группа артистов самодеятельного башкирского театра, что-
бы поддержать и поздравить своего коллегу. Одна из награжденных, 
Алена Нагаева из Верхнего Уфалея, приехала с отцом. Это говорит о 
том, насколько значима для южноуральцев подобная награда.

В этом году благодарственные письма получили 10 человек, ко-
торые наиболее активно проявили себя в общественной деятель-
ности, в мероприятиях, которые Дом дружбы проводит совместно с 
минкультом и Заксобранием области. Замечательно, что процедура 
меняется, а не идет по заданному раз и навсегда шаблону, такой под-
ход действительно радует.

Хочется отметить, что с руководством Законодательного Собрания 
области Дом дружбы плотно сотрудничает на протяжении нескольких 
лет, и депутаты с вниманием относятся ко всем нашим прось-
бам, предложениям и всегда идут навстречу.
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хотя в Этот раЗ в центре внимания 
окаЗалиСь больницы ЗлатоуСта, вопроС 
каСаетСя вСей горноЗавоДСкой Зоны: в 
рамках партийного проекта «еДиной 
роССии» Депутаты раССмотрели работу 
меДицины второго уровня, то еСть 
ДеятельноСть меЖрайонных центров, 
которые принимают пациентов иЗ вСех 
блиЗлеЖащих наСеленных пунктов.

ТреТий в обласТи

Златоуст привлек внимание не случайно: 
в третьем по размеру городе региона 
(после Челябинска и Магнитогорска) 

четыре медицинских центра, где идет обслу-
живание больных со всей Горнозаводской зоны. 
Например, первичное сосудистое отделение за 
прошлый год приняло 832 жертвы инсульта и 
858 человек с инфарктами или стенокардией. 
Травматологический центр не только обслужи-
вает жителей пяти районов и муниципальных 
округов, но и оперативно принимает пострадав-
ших при ДТП на трассе М-5. Межрайонный ро-
дильный дом, совмещенный с перинатальным 
центром, позволяет спасать жизни даже самых 
тяжелых рожениц и выхаживать наиболее про-
блемных младенцев. Также в городе работает 
онкологический центр. 

Можно не спорить о том, насколько эффек-
тивно действуют межрайонные центры – по-
казатели говорят сами за себя. Например, за 
пять лет смертность среди проблемных ново-
рожденных снизилась с 7,4 на тысячу малышей 
до 4,2, а число выходов на инвалидность по-
сле инсульта упало с 83 до 37. Однако требует 
решения другой важный вопрос: как обстоят 
дела с медицинской помощью первого уровня, 
не пострадали ли жители Златоуста от того, что 
врачи получили дополнительную нагрузку из 
окрестных районов? На этот и другие вопросы 
должны ответить эксперты партийного проекта 
«Качество жизни (Здоровье)». 

– В ходе выездных заседаний мы уже проин-
спектировали уровень оказания медицинской 
помощи первого уровня в одном из муниципа-
литетов. Сегодня мы приехали в Златоуст, что-
бы оценить работу второго уровня, – отметил 
депутат ЗСО Александр Журавлев. – Прежде 
всего мы должны выяснить, не повлияло ли уве-
личение нагрузки на качество помощи. Также 
мы намерены установить, сохранен ли контроль 
над ситуацией после модернизации структуры 
управления: в Златоусте оно централизованное, 
и сейчас главный врач крупной больницы явля-
ется координатором всей организации здраво-
охранения в округе. И конечно, для нас это шанс 
узнать мнение пациентов, жителей, которые 
находятся в этих центрах, о работе медицинской 
отрасли.

В рамках работы по проекту депутаты осмо-
трели два из четырех межрегиональных цен-
тров и провели совещание с коллегами из Гор-
нозаводской зоны.

обслуживание как в кино

В целом межрайонные центры показали 
себя с лучшей стороны.

– Мое впечатление – мы совершенно 
правильно сосредоточились на создании боль-
ших медицинских центров в крупных городах, 

– прокомментировал Александр Журавлев. – 
Уровень развития медицинской службы здесь 
достаточно высок. Мы отметили оснащенность, 
наличие оборудования и специалистов, которые 

имеют достаточно большой стаж работы и уро-
вень подготовленности.

С большой теплотой отозвались о работе 
больниц и пациенты.

– Здесь меня поднимают на ноги, даже если 
перед этим я буквально умирала. Лучшей боль-
ницы, чем эта, нигде в Златоусте нет! – убежден-
но заявила нам пациентка первичного сосуди-
стого отделения Валентина Бартова. 12 лет на-
зад она получила обширный инфаркт и с тех пор 
регулярно проходит лечение. – Обслуживание 
прекрасное, уход тоже, и кормят очень хорошо. 
Врачи здесь совершенно замечательные: все 
нам объясняют по поводу диагноза и лечения, 
успокаивают. А какие здесь сестры – как в кино! 
Только что-то случилось – они тут как тут: что 
нужно, чего не хватает?

Эксперты переговорили с несколькими па-
циентами в обоих центрах и с удовольствием 
отметили, что как больные из сопредельных 
районов, так и жители Златоуста очень доволь-
ны профессионализмом своих врачей.

взяТь на конТроль

Однако в ходе осмотра заявили о себе 
и проблемы медицинской отрасли. В 
межрайонном родильном доме депу-

таты обратили внимание на состояние здания: 
стены давно не видели хотя бы косметического 
ремонта. 

– Сегодня система здравоохранения города 
находится в сложных материально-технических 
условиях. Прежде всего имеется в виду состоя-
ние зданий. Пациенты очень хорошо отзыва-
лись о работе врачей, об уровне обслуживания, 
но просили помочь с ремонтом, текущим и кос-
метическим. Вопросов в отношении оборудова-
ния не возникало, но мы видим, что кое-где его 
пора менять, обновлять, – отметил Александр 

Журавлев. – Возлагая на эти центры такую от-
ветственность, предлагая им такие объемы ра-
боты, мы должны пересмотреть и отношение к 
ним, обеспечить их соответствующей базой.

На приеме в первичном сосудистом отделе-
нии пациенты пожаловались на очереди. Это и 
неудивительно: оказывается, в центре всего два 
кардиолога – и это на всю Горнозаводскую зону! 

– Первая проблема – это всегда нехватка 
кадров, – признается Андрей Карпов, главный 
врач центра и координатор системы здраво-
охранения в Златоустовском округе. – Приток 
новых специалистов всегда крайне мал.

Сходные проблемы имеются и в других 
больницах. Например, средний возраст врача 
в родильном отделении – 54 года, молодых 
специалистов здесь практически нет. 

– Имеет место явный недостаток узкопро-
фильных специалистов: где-то укомплектован-
ность полная, а где-то она едва достигает 20%, 

– обратил внимание Александр Журавлев. – По-
говорив с врачами, я обратил внимание, что 
молодой сотрудник крайне загружен, он не мо-
жет даже позволить себе обучаться, проходить 
повышение квалификации. При этом и размер 
заработной платы оставляет желать лучшего. В 
таких условиях мы смены не получим.

В то же время депутаты смогли отметить, 
что укомплектованность младшим персоналом, 
медсестрами и санитарами практически сто-
процентная, что делает честь медицинскому 
училищу в Златоусте: очевидно, оно успешно 
выполняет свою задачу и дает городу кадры.

время решений

Хотя в Златоусте нет недостатка в узко-
профильных стационарах, с ними также 
связана серьезная проблема. Медицин-

ские учреждения разбросаны по 74 зданиям го-

рода. 36 из них непосредственно осуществляют 
лечение, в остальных расположены лаборатории 
и вспомогательные службы. Подобный порядок 
непродуктивен даже с экономической точки зре-
ния. А пациентам зачастую приходится объехать 
половину города, чтобы сдать все анализы, по-
лучить правильный диагноз и лечь в стационар.

– Такое положение затрудняет и удлиняет по-
становку диагноза. Наверное, уйти от всех этих 
проблем позволило бы строительство одного 
большого центра медицинской помощи: все 
оборудование и все врачи объединились бы 
в одном месте, – отметил Андрей Карпов. – В 
общем-то, у врачей есть желание работать, ока-
зывать медицинскую помощь. Нужно только 
правильно их организовать.

Этот вопрос стал одним из главных на вы-
ездном совещании. По его итогам депутаты 
решили рекомендовать правительству области 
рассмотреть вопрос о строительстве в Злато-
усте большого многопрофильного медицинско-
го комплекса. Идея возникает не в первый раз 
и уже получила поддержку губернатора Бориса 
Дубровского. Александр Журавлев также под-
черкнул, что ради ее выполнения консолиди-
руются все силы фракции «Единая Россия», по-
мимо этого проекту обещал поддержку депутат 
Государственной Думы Олег Колесников.

В целом участники совещания подчеркнули, 
что оно прошло очень продуктивно.

– Я рад, что мы проводим выездные сове-
щания. Сидя в кабинете и рассматривая бумаги, 
никогда не поймешь всех нюансов проблемы, 

– признался Александр Журавлев. – Это невоз-
можно, пока не зайдешь в помещение, не по-
говоришь с пациентами и медсестрами – то есть 
не посмотришь на все своими глазами. Только 
так можно составить четкое представление о 
том, что сегодня происходит.

меДицина поД Депутатским контролем
в чем нуЖДаютСя пациенты горноЗавоДСкой Зоны? Депутаты оценили работу и проблемы меДицинСких центров в ЗлатоуСте

Надежда МЕДВЕДКИНА. Фото Юлии БОРОВИКОВОЙ
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молоДежная палата поДвела итоги Десятого созыва

В начале заседания Молодежной 
палаты выступил председатель 
Законодательного Собрания Че-

лябинской области Владимир Мякуш.
– Смотрю и радуюсь молодым лицам, 

которые сегодня сидят на местах депута-
тов Законодательного Собрания, – сказал 
Владимир Мякуш. – Уверен, что некото-
рые из вас в скором будущем по праву 
займут место депутатов. В 2006 году я 
был принципиальным сторонником соз-
дания Общественной молодежной пала-
ты. Были оппоненты, которые отрицали 
необходимость в ней, говорили, что в 
этом не будет никакого толка. Я гово-
рил, что это резерв Законодательного 
Собрания Челябинской области. Будущее 
России – это вы, сидящие в этом зале, 
а также ваши сверстники, работающие 
в муниципальных образованиях, моло-
дежных организациях. От того, как мы 
вас воспитаем, зависит продолжение на-

шей политики да и развитие всей России 
в целом. По истечении лет я убежден в 
правильности нашего решения создать 
палату. Это школа жизни, школа полити-
ка. Думаю, многие из вас пришли к тому, 
что роль политика заключается в том, 
чтобы искать компромиссы в общении 
со многими группами населения, чтобы 
принять консолидированное решение. Я 
считаю, что сейчас Молодежная палата 
представляет собой эффективную орга-
низацию.

В числе «воспитанников» Молодеж-
ной палаты уже есть те, кто занял долж-
ности в региональных органах власти. 
Например, депутаты Заксобрания фрак-
ции «Единая Россия» Анатолий Вершинин 
и Михаил Видгоф.

На сегодняшний день Обществен-
ная молодежная палата насчитывает 68 
человек. Двоим новым членам палаты 
были вручены удостоверения. 

Далее председатель ОМП Дамир Утар-
беков выступил с отчетным докладом о 
деятельности в десятом созыве. После 
чего участники мероприятия приступили 
к выборам руководящего состава ОМП. 
Открытым прямым голосованием пред-
седателем ОМП был переизбран Дамир 

Утарбеков. Его заместителями стали 
Юлина Дубовицкая, Екатерина Езовских, 
Евгений Бакланов, Дарья Аброськина, 
Константин Панкратов, Максим Пашнин, 
Ульяна Огурцова. Также были избраны 
председатели шести комиссий ОМП. От-
ветственным секретарем ОМП стал Антон 
Стариков из Златоуста.

Кроме того, члены Молодежной пала-
ты отчитались о работе десятого созыва 
и обсудили приоритетные направления 
деятельности на новый период. Посколь-
ку палата отметила в этом году 10-летний 
юбилей со дня основания, то обществен-
ники вспомнили результаты проделан-
ной работы за все время существования. 
Многие законодательные инициативы 
были поддержаны депутатами и при-
няты в качестве региональных законов. 
Так, в 2015 году в Челябинской области 
был введен полный запрет на продажу 
слабоалкогольных энергетических на-
питков.

В одиннадцатом созыве Молодежная 
палата планирует продолжать работу в 
заданном направлении, при этом раз-
вивая новые инициативы. 

Екатерина МугАЙсКИх

1 ноября СоСтоялоСь отчетно-
выборное ЗаСеДание общеСтвенной 
молоДеЖной палаты при 
ЗаконоДательном Собрании 
челябинСкой облаСти.

Второго ноября прошел бла-
готворительный вечер «До-
брые сердца», организован-

ный ради сбора денег на лечение 
детей. Теперь девятилетняя Ксюша 
Коровина из Коркино, страдающая 
болезнью Крона, а также другие ре-
бята из Старокамышинска и поселка 
Бажова получат необходимые препа-
раты, тренажеры для реабилитации и 
медицинскую технику.

Вечер был организован фондом 
«Родная» и телекомпанией ОТВ при 
поддержке медиахолдинга «Гранада 
Пресс». Минимальная цена каждого 
места на банкете составляла 5 тыс.  
рублей. Также желающие смогли 
купить сувениры и поучаствовать в 
аукционе. В качестве лотов были вы-
ставлены книга с автографами извест-
ных актеров, клюшка «Трактора», под-
писанная всеми членами команды, и 
картина одной из подопечных фонда 
«Родная». Ее автор Катя Сергеева по-
страдала в страшном ДТП и сейчас 
восстанавливается.

В благотворительном вечере при-
няли участие 11 областных депутатов 
во главе со спикером Владимиром 
Мякушем. Как признался сам Влади-
мир Викторович, для него это есте-
ственный шаг, а первый опыт бла-

готворительности он получил еще в 
ранней молодости. Председателя пар-
ламента поддержали его заместители 
Юрий Карликанов, Александр Журав-
лев, Константин Захаров, Семен Ми-
тельман. Также гостями вечера стали 
депутаты Марина Поддубная, Сергей 
Жестков, Татьяна Завгородняя, Алек-
сандр Мотовилов, Константин Толка-
чев – все депутаты входят во фракцию 
«Единая Россия», а также Илья Барха-
тов (фракция «Справедливая Россия»). 

На мероприятии парламентарии не 
ограничились ролью зрителей, а выш-
ли на сцену, чтобы исполнить песню 
«Команда молодости нашей». Попро-
бовали себя в роли артистов и другие 
общественные деятели города: дирек-
тор Челябинского филиала РАНХиГС 
при Президенте РФ Сергей Зырянов 
развлек зрителей фокусами, художе-
ственный руководитель Челябинской 
государственной филармонии Влади-
мир Ошеров и бизнесмен Владимир 
Гурвич показали способности певцов, 
а поэт, драматург, член Союза писа-
телей России Константин Рубинский 
прочел подборку стихотворений.

 – Хочу сказать огромное спасибо 
всем тем, кто не просто пришел в 
качестве гостя, но еще и вышел на 
сцену. Это тоже подвиг во имя детей, – 

горячо откликнулась президент фонда 
«Родная» Наталья Баскова. – Ради тех, 
кто в нас нуждается, мы можем мно-
гое, в том числе появиться на сцене в 
совершенно другом амплуа.

По результатам вечера удалось со-
брать 727 тысяч 800 рублей. По сло-
вам руководства фонда, первым де-
лом деньги будут перечислены Ксюше 
Коровиной, которая особенно остро 
нуждается в поддержке.

Надежда МЕДВЕДКИНА

песня «ДоБрых серДец»

«…значит, поселок 
БуДет жить»
преДСеДатель ЗаконоДательного Собрания получил 
благоДарСтвенное пиСьмо от школьников.

У жителей поселка Рудничного в Саткинском районе 
большая радость – отремонтирована средняя шко-
ла № 21 имени Героя Советского Союза Г.М. Лаптева. 

Для местных жителей это действительно важное событие. 
Школа для них не только образовательное учреждение, но 
и центр досуга, место проведения мероприятий.

Тем не менее на протяжении долгого времени здание 
нуждалось в ремонте. Найти средства на него помог пред-
седатель Законодательного Собрания Челябинской области 
Владимир Мякуш (фракция «Единая Россия»). В конце октя-
бря был окончен ремонт фасада школы, спортивного зала, 
учебных кабинетов.

Жители поселка, выпускники 21-й школы и ребята, за-
служившие звание лучших учеников 2016 года, направили 
Владимиру Викторовичу благодарственное письмо. «Вы-
ражаем Вам огромную благодарность, – пишут в нем 
школьники и жители пос. Рудничного. – Школа теперь 
самое яркое здание в поселке!»

Авторы благодарности признались, что им по-
настоящему дорого обновление старого (еще советской 
постройки) школьного здания: «Мы очень надеемся, что 
если в поселке есть школа – значит, у поселка есть будущее, 
поселок будет жить».

Подготовила Надежда МЕДВЕДКИНА

Депутаты ЗаконоДательного Собрания челябинСкой облаСти 
попробовали Себя в роли артиСтов, чтобы поДДерЖать больных Детей.

В благотворительном вечере приняли участие 11 областных депутатов: председатель парламента Владимир 
Мякуш,  его заместители Юрий Карликанов, Александр Журавлев, Константин Захаров, семен Мительман. 

Также гостями вечера стали депутаты Марина Поддубная, сергей Жестков, Татьяна Завгородняя, Александр 
Мотовилов, Константин Толкачев – все депутаты входят во фракцию «Единая Россия», а также Илья Бархатов 

(фракция «справедливая Россия»). 
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влаДимир мякуш 
инициировал поправки в 
регламент законоДательного 
соБрания оБласти. 
голосование Депутатов по 
Доверенностям БуДет 
отменено

Председатель Законодательного Собра-
ния Владимир Мякуш (фракция «Еди-
ная Россия») выступил автором инициа-

тивы о поправках в регламент Законодательного 
Собрания Челябинской области. Он предлагает 
по аналогии с Государственной Думой отменить 
на заседаниях регионального парламента голо-
сование по доверенностям. Депутаты должны 
лично посещать заседания Cобрания и лично 
участвовать в голосовании.

– Вопросам явки на заседания Законодатель-
ного Собрания я всегда уделял особое внимание. 
Признаюсь, что мы ведем и статистику посеще-
ний заседаний комитетов. Мне хорошо известно, 
кто и как принимает участие в работе Собрания. 
Поэтому голосование по доверенностям у нас 
не носило массового характера. Однако считаю 
совершенно справедливым требование к депу-
татам – лично присутствовать на заседании. Из-
биратели доверили нам выражать свою позицию 
в представительном органе власти, а это воз-
можно только когда народный избранник лично 
участвует в заседаниях комитетов, рабочих групп, 
в пленарных заседаниях, высказывает свое мне-
ние и выражает его в момент голосования по 
тому или иному вопросу. Неучастие в заседаниях 
Законодательного Собрания и его комитетов – 
это неуважительное отношение и к своим из-
бирателям, и к своим коллегам по областному 
парламенту, – пояснил Владимир Мякуш.

константин захаров принял 
участие в Бизнес-марафоне 
«малый и микроБизнес: 
потенциал развития»

В Челябинске прошел бизнес-марафон, 
посвященный вопросам развития и 
поддержки предпринимательства. В 

нем приняли участие заместитель председателя 
Законодательного собрания Константин Захаров 
(фракция «Единая Россия»), министр сельского 
хозяйства Челябинской области Сергей Сушков, 
топ-менеджеры банков, представители регио-
нальных органов исполнительной власти и про-
фильных объединений, субъекты малого бизнеса 
и средств массовой информации.

Участники обсудили актуальные вопросы, 
связанные с государственной и банковской под-
держкой предпринимательства, организацией 
эффективного взаимодействия бизнеса и вла-
сти, перспективными направлениями развития 
малого и микробизнеса.

Председатель комитета по экономике и пред-
принимательству Законодательного Собрания Че-
лябинской области Константин Захаров (фракция 
«Единая Россия») рассказал о региональных зако-
нах, направленных на поддержку предпринима-
телей. Таких, как закон о «налоговых каникулах», 
о последних изменениях в патентной системе на-
логообложения, применении упрощенной системе 
налогообложения. Участники марафона поднима-
ли вопросы о законодательном регулировании 
вопроса присоединения к электросетям. 

Также в заключительной части деловой про-
граммы прошел бесплатный бизнес-тренинг фе-
дерального эксперта-практика, который расска-
зал участникам о правилах создания успешного 
бизнеса, типовых ошибках предпринимателей, 
способах привлечения и удержания клиентов.

Бизнес-марафон в Челябинске стал вторым в 
серии мероприятий, призванных сформировать 
профессиональную дискуссионную площадку по 
вопросам развития малого бизнеса в регионах, – 
первая конференция прошла в Красноярске. До 
конца года аналогичные мероприятия пройдут в 
Уфе, Краснодаре и Казани.

В настоящее время ведется работа по 
формированию областного бюджета 
на 2017 год и на плановый период 

2018 и 2019 годов. 
Областные законодатели и исполнитель-

ные власти региона возвращаются к практике 
формирования бюджета на трехлетний пери-
од, временно приостановленной в прошлом 
году вследствие решений, принятых на феде-
ральном уровне.

При этом процесс составления бюджета со-
провождается отсутствием возможности пол-
ной оценки и учета в проекте бюджета финан-
совых последствий отдельных федеральных 
решений.

В частности, с 2017 года предусматри-
вается перераспределение 1%-го налога на 
прибыль организаций с регионального на 
федеральный уровень (доля субъекта РФ 
уменьшается с 18% до 17%). За счет указан-
ной централизации предполагается предо-
ставление регионам дотаций на выравни-
вание бюджетной обеспеченности и грантов 
за достижение наивысших темпов роста на-
логового потенциала. На текущий момент 
сумму выпадающих доходов в связи с умень-
шением отчислений налога на прибыль в 
региональный бюджет оценить возможно, а 
сумму, которую Челябинская область может 
получить обратно, – нет.

Аналогичная ситуация сложилась и по ак-
цизам на крепкий алкоголь. Не без усилий Че-
лябинской области с 2017 года часть акцизов 
на алкогольные напитки крепостью свыше 9% 
будет распределяться в бюджеты субъектов 
РФ пропорционально розничным продажам. То 
есть в дополнение к 40% этих акцизов, зачис-
ляемых по месту производства алкоголя, 10% 
ранее поступавших в федеральный бюджет 
планируется перераспределить между субъек-
тами. Соответствующую бюджетную эффектив-
ность данного решения для Челябинской об-
ласти также просчитать невозможно.

Традиционно основными доходными источ-
никами областного бюджета прогнозируются 
налог на прибыль организаций, налог на иму-
щество организаций, налог на доходы физиче-
ских лиц и акцизы.

Относительно расходов бюджета на пред-
стоящий период можно сказать, что они сохра-
нят свою социальную направленность. 

Несмотря на непростые экономические 
условия, областной бюджет на 2016 год испол-
няется стабильно. Все социальные обязатель-
ства перед жителями области выполняются в 
полном объеме. За 9 месяцев текущего года 
исполнение по доходам составило 92,8 млрд 
рублей, или 74% от плана, по расходам – 89,6 
млрд рублей, или 67% от плана.

С начала года были увеличены плановые по-

казатели по доходам на 17,8 млрд рублей, в том 
числе собственные налоговые и неналоговые 
доходы – на 11,6 млрд рублей и безвозмездные 
поступления – на 6,2 млрд рублей благодаря 
конструктивному взаимодействию с федераль-
ными органами государственной власти.

Поступающие дополнительные доходы по-
зволяют проводить сдержанную долговую по-
литику. Дефицит областного бюджета не уве-
личивается и планируется на первоначальном 
уровне – 8,7 млрд рублей. А по итогам года он 
должен сложиться ниже. 

Дополнительные средства были направле-
ны в первую очередь на решение социально 
значимых вопросов:

– финансирование дорожной деятельности – 
4,1 млрд рублей;

– оказание финансовой помощи местным 
бюджетам – 2,4 млрд рублей, в том числе 1 
млрд рублей – на реализацию проекта «Реаль-
ные дела»;

– развитие здравоохранения – 2,3 млрд  
рублей;

– оказание мер соцподдержки отдельным 
категориям граждан (дети-сироты, дети войны, 
ветераны, инвалиды, в том числе на лекар-
ственное обеспечение) – 1,4 млрд рублей;

– развитие образования – 2,5 млрд рублей;
– господдержка сельхозтоваропроизводите-

лей – 2,5 млрд рублей.

иДет поДготовка к пуБличным слушаниям
15 Декабря текущего гоДа в ЗаконоДательном 
Собрании челябинСкой облаСти планируетСя 
провеДение публичных Слушаний по проекту 
Закона челябинСкой облаСти «об облаСтном 
бюДЖете на 2017 гоД и на плановый периоД 2018 и 
2019 гоДов». Депутаты и руковоДСтво 
ЗаконоДательного Собрания приглашают Жителей 
челябинСкой облаСти принять учаСтие в публичных 
Слушаниях и выСкаЗать мнение, а такЖе 
преДлоЖения и рекоменДации к Законопроекту.

исполнение 
наказов 

изБирателей  
взято на контроль

Во время избирательной кампании многие жители Челябинской области обращались к канди-
датам и депутатам с обращениями и наказами. Просьбы и предложения, которые направляли 
южноуральцы, касались самых разных сфер нашей жизни. Это вопросы, касающиеся ЖКХ и льгот, 
ремонта тротуаров и межквартальных проездов, содействия в благоустройстве дворов и детских 
площадок, организации подросткового досуга, безопасности и многого другого. После выборов 
работа с наказами продолжается. Ведь одна из основных задач депутатов – услышать каждого 
избирателя. Председатель Законодательного Собрания, руководитель парламентской фракции 
«Единая Россия» Владимир Мякуш поручил внимательно изучить все обращения, учесть каждое 
пожелание и взять исполнение наказов избирателей на личный и партийный контроль.

Сводные данные по всем избирательным округам на выборах в Государственную Думу РФ

Челябинский Металлургический Коркинский Магнитогорский Златоустовский

189 190 191 192 193

Здравоохранение

Дороги

Газификация

Сети

Детские сады

Школы

Дома культуры

Спортивные  
сооружения

11,9%

26,21% 15,63% 11,9%23% 38,85%

15,63%13,8% 12,1% 11,9% 10,9%

14,8% 9,4% 5,9% 7,8% 8,3%

12,99%

21,42%

18,10%

9,4%

Ремонт

% - количество наказов и обращений от общего числа на данном округе

ОборудованиеСтроительство Инвентарь

12,5% 11,9% 9,5%

9,5%

8,3%7,8%5,9%4,9%

6,8%

10%

13,8%

11,1% 12,1%

12,3% 10,3% 18,9%
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алексей БесеДин: поДтоплений Больше не БуДет

Как обратил внимание Алек-
сей Беседин, решать вопрос 
пришлось оперативно: под-

гоняли погодные условия.
– О том, что каждую весну дам-

бу по дороге на поселок Кировский 
подмывает, мне рассказали местные 
жители во время приема по личным 
вопросам, – прокомментировал де-
путат областного парламента. – Но 
вопрос требовал быстрого решения. 
За четыре дня мы отсыпали доро-
гу, в общей сложности сюда было 

завезено около 40 КамАЗов грунта. 
Рабочие трудились даже в темное 
время суток, чтобы успеть до того, 
как ляжет снег.

Стоит отметить, что сильные сне-
гопады не позволили закончить все 
необходимые работы, однако весной 
они будут завершены.

– Основная проблема на сегод-
няшний день решена, и это главное, 

– добавил Алексей Беседин. – Работы 
обязательно будут продолжены вес-
ной, когда снег полностью растает. 

Необходимо будет провести бетон-
ные работы, установить металличе-
ские опоры и щиты. Это позволит в 
будущем полностью предотвратить 
дороги от затопления.

Местные жители не скрывают 
своей радости. По словам Виталия 
Соколова, это единственный проезд 
в поселок, и каждый год во время 
таяния снега дамба не выдерживала 
и дорогу подтапливало.

– Запруду у поселка сделали еще 
1990 году, за это время дорогу ни 

разу не отсыпали, – рассказал Вита-
лий. – Если три года назад ситуация 
была относительно стабильной, то с 
каждым годом риск обрушения грун-
та становился все больше. Каждую 
весну дорогу затапливало и это силь-
но осложняло подъезд к поселку. 

О том, что каждый год поселок 
рисковал остаться без дороги, рас-
сказал и другой местный житель На-
иль Сидтиков. По словам мужчины, 
именно по этой дороге в Кировский 
завозятся продукты питания, лекар-
ства, по ней же в населенный пункт 
доезжают экстренные службы. А по-
тому ежегодное подтопление един-

ственной дорожной артерии всегда 
пугало местных жителей.

– Есть еще одна дорога, но она в 
очень плачевном состоянии, – доба-
вил Наиль Сидтиков. – По ней даже 
один автомобиль проехать не может, 
не говоря уже о нескольких машинах. 
И мы очень боялись, что однажды 
дамба не выдержит и единственную 
хорошую дорогу затопит. В общей 
сложности ее протяженность четыре 
километра. Но после отсыпки есть 
уверенность, что следующей весной 
подтоплений не будет.

Ирина ЯББАРОВА
Фото Юлии БОРОВИКОВОЙ

ЗалоЖниками прироДной Стихии каЖДый гоД СтановилиСь Жители 
поСелка кировСкий аргаяшСкого муниципального района.  
на протяЖении неСкольких лет ЗДеСь поДмывало еДинСтвенную  
в наСеленный пункт Дорогу. С проСьбой помочь в решении ДороЖной 
проблемы меСтные Жители обратилиСь к Депутату ЗаконоДательного 
Собрания челябинСкой облаСти алекСею беСеДину (фракция лДпр). 
парламентарий откликнулСя на приЗыв о помощи.

«За четыре дня мы отсыпали дорогу, в общей сложности сюда было за-
везено около 40 КамАЗов грунта. Рабочие трудились даже в темное время 

суток, чтобы успеть до того, как ляжет снег», – сказал Алексей Беседин.

Статистика может рассказать и об иных до-
стижениях. За девять месяцев судебные 
приставы нашли и передали отделам 

полиции 160 человек, скрывшихся от дознания, 
следствия или суда, выявили более тысячи ад-
министративных правонарушений, отработали 
955 дел коррупционной направленности и взы-
скали по ним 51 млн рублей... А еще – провели 
три акции по сбору донорской крови.

Эти и другие заслуги судебных приставов 
отметили в связи с профессиональным празд-
ником. Лучшие сотрудники получили награды, 
грамоты и благодарственные письма Законода-
тельного Собрания Челябинской области, губер-
натора, городской думы, министерства юстиции 
и других ведомств. И, конечно, не было недо-
статка в поздравлениях.

– Служба судебных приставов – это тот ин-
ститут, на котором держится авторитет судебной 

власти, – подчеркнул заместитель председателя 
Законодательного Собрания Анатолий Брагин 
(фракция «Единая Россия»).– Это работа сложная, 
трудная. Она требует особой выдержки, аккурат-
ности, терпения. Каждый судебный пристав, по 
сути, неизменно работает в ситуации конфликта 
интересов. 

– Наверное, не все рядовые граждане по-
нимают, насколько это сложно и ответственно 

– быть судебным приставом, – заметил предсе-
датель Челябинской городской думы Станислав 
Мошаров. – Приходится трудиться порой без 
выходных и праздников, выполнять много бу-
мажной работы, жертвовать личным временем. 
Быть судебным приставом может только силь-
ный человек, настоящий профессионал.

Действительно, судебным приставам чаще 
других приходится сталкиваться с трудными 
ситуациями, рабочими конфликтами. Не всегда 

люди понимают и хотят понять, что судебные 
приставы работают прежде всего в интересах 
людей, чьи права ущемили. Об этом всем на-
помнила руководитель областного управления 
службы судебных приставов Альбина Сухору-
кова:

– Труд судебного пристава – непростой, кро-
потливый, ежедневный. Порой он требует же-
лезной выдержки, – заметила главный пристав 
области. – Но каждый из нас может видеть ре-
зультаты своей работы: благодарность мамы за 
выплату алиментов, которых не хватало на под-
готовку ребенка к школе, благодарность отца, 
который смог видеться с ребенком и участвовать 
в его воспитании, благодарность взыскателя за 
выплаченную заработную плату... Ради этого мы 
должны делать свое дело!

Надежда МЕДВЕДКИНА.
Фото Андрея ТКАЧЕНКО.

Дело профессионалов
служба судебных присТавов оТмеТила день рождения

с начала этого года  
в судебные залы области 
могло ПоПасть 627 единиц 
разнообразного оружия  
и боеПриПасов. этого  
не Произошло благодаря 
работе судебных Приставов, 
которые охраняют  
55 зданий федеральных судов 
и 81 участок мировых судей.
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веДущие оБразовательные учрежДения магнитки отметили юБилей
СраЗу Два 
обраЗовательных 
учреЖДения 
магнитогорСка 
отметили 85-летний 
юбилей – 
магнитогорСкий 
пеДагогичеСкий 
коллеДЖ и школа № 5. 
оба учреЖДения С 
богатой иСторией и 
иЗвеСтными 
выпуСкниками, оба 
прошли большой путь 
и не оСтанавливаютСя 
на ДоСтигнутом.

Студенты, выпускники, старо-
жилы и друзья педколледжа 
собрались в Левобережном 

дворце культуры металлургов, чтобы 
поздравить друг друга с праздником. 
Важное событие решили провести в 
стиле церемонии «Оскар». Если первый 
выпуск тогда еще техникума включал 
25 учителей начальных классов, то 
сейчас из стен педагогического заве-
дения выходят тысячи специалистов. 
А сам колледж называют флагманом в 
сфере образования. Всех собравшихся 
со знаменательной датой поздравил 
депутат Законодательного Собрания 
Челябинской области Вячеслав Ев-
стигнеев (фракция «Единая Россия»). 

Заслуженных наград разных уровней 
удостоились педагоги, сотрудники и 
студенты.

– Колледж – легендарное обра-
зовательное учреждение, с богатой 
историей и традициями. В настоящее 
время происходит перерождение кол-
леджа, выход на новый уровень, в 
нынешних условиях без этого невоз-
можно. Желаю и дальше следовать 
намеченной цели, приумножать свои 
достижения и традиции, – пожелал 
Вячеслав Юрьевич.

В кругу друзей и знакомых отмети-
ла в этот день свой праздник и пятая 
школа. Свою летопись она ведет с 1931 
года. Тогда школа располагалась в ба-

раке в районе Элеватора. Спустя годы 
писать и считать детей стали учить в 
двухэтажном, а после и четырехэтаж-
ном здании на Левом берегу. В годы 
войны в школе размещался госпиталь. 
Второе рождение учебное заведение 
пережило в 1971 году, переехав на ули-
цу Сталеваров, где располагается до сих 
пор. Вспомнив историю, перешли к на-
граждению. Грамоты и благодарствен-
ные письма получили как опытные, так 
и начинающие педагоги. Знак благо-
дарности за свой профессионализм из 
рук депутата Законодательного Собра-
ния Челябинской области Вячеслава 
Евстигнеева получила Ольга Пелих, за-
меститель директора школы № 5.

На торжественном 
открытии в привет-
ственном слове к 

собравшимся Валерий Михай-
лович отметил, что этот сквер 

– одно из тех дел, которое со-
творено совместно. Депутат 
Законодательного Собрания 
выразил благодарность адми-
нистрации Магнитогорского 
городского округа, студентам 
вуза, горожанам за то, что 
благодаря совместным усили-
ям на магнитогорской земле 
появился очередной культур-
ный очаг.

После торжественного от-
крытия все желающие были 
приглашены в большой акто-
вый зал университета на тор-
жественное закрытие III тру-
дового семестра студенческого 
отряда МГТУ им. Г.И. Носова, 
где были подведены итоги тру-
дового лета и награждены луч-
шие представители движения.

по инициативе Депутата 
ЗаконоДательного 
Собрания валерия 
колокольцева (фракция 
«еДиная роССия») За 
короткий Срок был 
поСтроен и открыт Сквер 
воЗле магнитогорСкого 
гоСуДарСтвенного 
техничеСкого универСитета 
имени г.и. ноСова.

На прием к Олегу Цепкину за-
писались пять жителей Трех-
горного. Индексация пенсии, 

лечение профессионального заболе-
вания, информирование о деятель-
ности органов власти, невыплата пре-
мий и командировочных, проблемы 
с оформлением пребывания на тер-
ритории ЗАТО – с такими вопросами 
обратились граждане к сенатору.

Консультацию по оформлению 
пребывания на территории ЗАТО Трех-
горный заявитель получил сразу во 
время приема, сотрудники режимного 

отдела предоставили информацию о 
необходимых дальнейших действиях. 
Вопросы о правомерности задержки 
индексации пенсии и улучшении ра-
боты по информированию населения 
о деятельности органов власти всех 
уровней были адресованы сотрудни-
кам администрации города и главе 
Трехгорного. Остальные вопросы Олег 
Цепкин взял в работу, так как они 
требуют дополнительного уточнения. 
В целом прием прошел продуктивно, 
заявители остались довольны полу-
ченными консультациями.

член Совета феДерации олег цепкин поСетил трехгорный С рабочим 
виЗитом

в магнитогорске появился новый сквер раБочий визит сенатора


